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接曰2009 年 5 月袁 完成线路管道

清管尧 试压和站场及河流隧道穿

越施工曰2009 年 6 月 10 日前完

工并达到通气条件遥
渊摘自燃气在线冤

北京市燃气集团控股
山东中原燃气有限公
司将对山东文登四市

管道燃气实施特许经营

日前袁 北京市燃气集团与北

京润发投资有限责任公司在京签

署了 叶山东中原燃气有限公司股

权转让协议曳遥
签约后袁 北京润发投资公司

所拥有中原燃气公司 94.4%股权

的 60%转入北京市燃气集团帐

下袁 使燃气集团成为中原燃气公

司新的控股股东遥 中原燃气公司

注册于山东威海袁 是一家以管道

燃气供应为主营业务的民营燃气

企业袁注册资本为 4 036 万元袁目
前有管道燃气用户 10 万户袁管网

长度 311km袁 同时拥有山东省胶

东半岛的荣成市尧乳山市尧文登市

和海阳市全市范围内 30 年管道

燃气特许经营权袁 并与威海市省

级旅游度假区签署了 30 年特许

经营协议遥北京市燃气集团表示袁
看好中原燃气的发展前景袁 签约

后将发挥燃气集团在技术尧 资源

及城市燃气运营管理上的优势袁
与润发投资公司共同对持有特许

经营权的燃气市场进行合作开

发遥据悉袁目前山东天然气利用仅

占一次能源消费总量的 1豫左

右遥 2004 年国内 3 大石油公司斥

巨资博弈山东袁 抢占天然气市场

的步伐加快袁 此次北京市燃气集

团控股山东中原燃气公司袁 作为

国有燃气企业首次实现了对民营

燃气企业的整合袁在推进集团野立
足北京袁内外并举冶发展战略实施

的同时袁 也为今后开发山东天然

气市场奠定了基础遥 (徐春芳)

天津 8 万户居民
今年用上天然气

天津市燃气集团今年居民用

户发展计划于 2008 年 3 月 26 日

确定袁到今年底袁将为天津市东丽

区无暇街尧北辰区宜兴埠镇尧东丽

区东丽湖等等遍及全市上百片居

民区 8 万户居民袁 通上 野绿色能

源冶天然气袁进一步改善城乡居民

生活条件遥据了解袁天津市燃气集

团为了进一步改善城乡居民生活

条件袁大力实施民心工程袁从年初

以来袁就积极组织干部职工袁以一

天也不耽误的精神袁 千方百计筹

措资金袁 筹划安排居民用户发展

工作遥 根据计划袁2008 年他们将

为天津市西青区柳兰花苑尧 水语

花城曰宝坻区锦绣香江曰静海县清

华瑞景曰东丽区无暇街尧北辰区宜

兴埠镇尧 东丽区东丽湖等等遍及

全市上百片居民区 8 万户居民袁
通上管道天然气袁让清洁尧优质的

野绿色能源冶源源不断地输进千家

万户遥据有关专家分析袁城乡居民

家庭使用天然气的增多袁野绿色能

源冶 触角将延伸到全市 18 个区

县袁野绿色能源冶遍及全天津市遥天
津市的大气环境在北京奥运之年

会变得更加美好遥 渊高继德冤

加强百江行风建设
接受行评代表监督

2008 年 5 月 28 日-29 日袁
南京百江公司党委书记尧 副总经

理陈新海携物流配送部尧 市场发

展部尧 信息中心相关人员及部分

门店店长主动登门袁 逐一走访了

南京百江公司 2007 年度聘请的

10 位行风监督员遥 在走访中袁陈
新海副总经理分别向行风监督员

介绍了公司 2007 年度行风建设

情况及 2008 年行风建设计划袁并
重点介绍了今年野五一冶期间推出

的服务内容公示尧钢瓶托管尧钢瓶

回收等 3 项服务新举措及实施情

况遥 各位行风监督员对南京百江

在行风建设服务等各项工作中取

得的成绩给予了充份的肯定袁表
示在今后的工作中将一如继往的

认真尧客观尧公正的做好行风评议

工作袁不断提升行风监督的质量遥
行风监督员就目前加强配送员队

伍的管理尧提升服务质量尧关注配

送安全及用户用气安全等问题与

其进行了充份沟通和交流袁 提出

了许多合理化的建设性的意见和

建议遥 在广泛听取各位行风监督

员意见的基础上袁 陈新海副总经

理代表公司高层对行风监督员为

南京百江行风建设工作付出的辛

勤劳动表示感谢袁 对行风监督员

提出的意见和建议袁 表示将有针

对性采取积极有效的措施袁 加大

整改力度袁 努力使南京百江行风

建设再上新台阶遥 渊丹丹 王传明冤
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